

Médiathèque. Jolie séance de lecture

8 novembre 2013

Joli rendez-vous donné, mercredi après-midi, à la médiathèque, par quelques élèves de la Maison familiale à une vingtaine d'enfants. L'objectif était de partager un moment de lecture. Une lecture, effectuée par les élèves, de leurs livres jeunesse illustrés, mis en page lors de plusieurs ateliers, au printemps dernier, avec l'illustratrice Marianne Larvol. Les jeunes enfants ont écouté attentivement et très sagement toutes les petites histoires lues par leurs aînées. L'après-midi s'est achevée autour d'un bon gâteau au chocolat.



Médiathèque. Jolie séance de lecture